

※このプリントは必ず保護者の方に渡してください。



元気アップボランティアさんに感謝！給食支援！

東三国中学校では、学校元気アップ地域本部事業として、地域の方々にボランティアとして700人以上にご登録いただき、給食支援や図書館整備に、毎日たくさんボランティアとしてご来校いただいている。子ども達は、地域の方から声をかけていただき、自然と挨拶をして交流をしています。

たくさんの大人との優しい関わりが、落ち着いた穏やかな環境を作り、さらに子ども達を成長させていると考えています。元気アップボランティアさんには、自分の時間を使って積極的に関わっていただき、本当にありがとうございます。



1年一泊移住！規律を守り絆を深めた！

6月5日(水)～6日(木)、1年生は和泉市の信太山野外活動センターで一泊移住を行いました。学年スローガンは「全員スマイル！思い出に残る2日間」ということで、1年95名全員が参加し、ルールとマナーを守りながら、様々な活動を協力しあって楽しく取り組むことができました。



■東三国中ホームページ <http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=j642394> ■携帯メール連絡網 hmc-pta@ktaiwork.jp

中学生になって初めて出会った友達とも絆を深め、これから3年間を共に歩む59期生が、皆で成長していく集団になれるような宿泊行事になったことだと思います。互いに支えあい励ましあえる真の友達ができ、充実した中学校生活が送れるように願っています。



2年職業体験！働く意義と将来を考える！

6月5日(水)～6(木)、2年生は校区内外の21の事業所で職業体験学習を行いました。中学校は義務教育最後となり、卒業後の進路を選択していくことになります。自分の将来を見すえ、どのような仕事に就き自立していくかを考えることは、とても大切なことです。この体験学習を通して、3年生で目標をもって進路選択することができるための考える機会になればと思っております。職業体験の報告をタブレットでまとめて、



7月4日(木)には、1年生への報告会が行われます。楽しみにしています。

3年高校出前授業！進路選択を考える！

6月5日(水)、高等学校5校のご協力を得て、高校出前授業をすることができました。特色ある高校の授業を、生徒たちが分かれて体験しました。



第1回進路説明会！具体的に保護者へ！

6月15日(土)、土曜授業のあと進路説明会を行いました。すでに「進路の手引き2019」を配布させていただいています。詳細資料とあわせて、お子さんとじっくりお話しする機会にしていただければと思います。

